



Luxe
COLOR

Édition 2024



« Il était une fois... Luxe Color,
une jeune pousse française qui a vu
le jour en septembre 2018. »

L'éclosion d'une marque de soins capillaires qui a été le fruit de longues années de recherches pour sélectionner les trois variétés d'Orchidées les plus performantes. Cette fleur-merveille possède de nombreuses propriétés et procure aux cheveux jeunesse, souplesse et éclat.

L'Orchidée est issue des terres de Provence et fait écho aux origines marseillaises des fondateurs.
Chaque nuance de coloration a été développée consciencieusement pour apporter aux professionnels et à leurs clients des nuances aux teintes naturelles et hydratantes.

Notre formule exclusive et brevetée est le fruit de longues recherches sur de nombreuses orchidées afin de sélectionner les 3 variétés les plus performantes. Luxe Color est la première marque de soins capillaires à utiliser tous les bienfaits de l'essence d'Orchidée.

Créer une marque de soins capillaires qui répond aux attentes de nos clients tout en préservant leur santé est essentiel pour nous. Soucieux de l'environnement, nos produits ne sont pas testés sur les animaux.



VEGAN



ALLÉGÉ EN
AMMONIAQUE



SANS
PPD



CRÈME COLORANTE

100 ml

Coloration d'oxydation en crème pour cheveux enrichie en extraits d'orchidée, pour une couleur aux reflets intenses qui durent dans le temps, une couverture à 100% des cheveux blancs et une brillance intense.

Oxidation hair coloring cream enriched with orchid extract, for coloring with intense and long lasting highlights and a 100% coverage of grey hair and intense shine effect.

LUXC



RÉVÉLATEUR 6VOL

1000 ml | 200 ml

OXYDANT 10VOL 20VOL 30VOL 40VOL

1000 ml | 300 ml

Crème oxydante activatrice Luxe Color enrichie en extraits d'orchidée. Sa composition exclusive garantit un résultat optimal à la coloration Luxe Color.

Activating cream for Luxe Color enriched with orchid extract. Its unique composition ensures optimal results from Luxe Color dye.

LUX087, LUX086, LUX017, LUX018, LUX019, LUX020, LUX021, LUX022, LUX023, LUX024



NUANCES FROIDES 20 | 30 | 40vol

1000 ml

Crèmes oxydantes activatrices enrichies en huile de lin et d'argan. Grâce à leurs formules révolutionnaires en pigments violets/bleus, ils sont l'allié idéal de la neutralisation des fonds d'éclaircissement chauds. Leur composition exclusive garantit un résultat optimal aux poudres décolorantes et aux colorations Luxe Color. Contient du peroxyde d'hydrogène.

Oxidizing activating cream enriched with linen oil and Argan oil and purple / blue pigments. Its exclusive composition guarantees optimal results for bleaching powders and Luxe Color hair colors.

LUX0092 - LUX0093 - LUX0094



LUXE PLATINE

100 gr | 1000 gr

Poudre bleue décolorante compacte ultra rapide, PLEX SYSTEM. C'est le meilleur allié pour éclaircir jusqu'à 9 tons de manière rapide et sans altérer les cheveux. Elle combine la puissance d'un éclaircissement performant avec les propriétés exceptionnelles du Polyamino Sugar Condensate. C'est l'association du sucre et de nombreux acides aminés contenus dans cet ingrédient qui donne toute sa puissance à cette poudre dernière génération.

Extra fast 9-tone bleaching powder, PLEX SYSTEM. LUXE PLATINE bleaching powder combines exceptional lightening power of up to 9 tones with extreme speed and maximum protection thanks to its integrated plex technology. Made from sugar, white clay and natural mineral oil, it guarantees maximum hydration for all hair types throughout the bleaching process.

LUX0028, LUX0027



NUANCE PERLÉE

100 gr - 500 gr

Nuance Perlée est la poudre idéale pour tous les travaux d'éclaircissement à l'air libre jusqu'à 9 tons. Sa texture fine, légère et non volatile associée au pinceau ART apportera précision et confort de travail. Sa formule à base de micro-pigments roses, permet une neutralisation optimale des fonds de décoloration pour un résultat plus naturel. Enrichie en system plex, kératine végétale et gomme de guar, elle répare et protège le cheveu pendant le processus d'éclaircissement tout en apportant une lumière incomparable.

Nuance Perlée is the ideal powder for all open-air highlighting jobs up to 9 tones. Its fine light and non-volatile texture associated with the ART brush will bring precision and working comfort. Its formula based on pink micro-pigments, allows optimal neutralization of discoloration funds for a more natural result. Highly enriched with plex system, vegetable keratin and guar gum, it repairs and protects the hair during the lightening process while providing incomparable brightness.

LUX0101 - LUX0090



LUXE CLEANER

Kit 150 ml

1 activateur + 1 stabilisateur

Luxe Cleaner est un démaquillant capillaire nouvelle génération, permettant d'éliminer les pigments artificiels des cheveux, sans aucune décoloration de la couleur naturelle. Peut être appliqué autant de fois que nécessaire sans aucune altération de la qualité du cheveu.

Luxe Cleaner is a new-generation hair cleanser which eliminates artificial pigments from hair, without any discoloration of the natural colour. Hair must be clean and dry before application. Can be applied as often as necessary, without any alteration of hair quality.

LUX0040



la revente



POST-COLOR

BAIN

250 ml | 1000 ml

Shampooing protecteur de couleur pour les cheveux colorés ou méchés. Il préserve la couleur et sublime la matière.

Colour-protecting shampoo for colour-treated or highlighted hair. Bain Post Color preserves hair colour and beautifies the hair texture.

NECTAR

250 ml | 1000 ml

Soin après-shampooing protecteur de couleur pour les cheveux colorés ou méchés. Il nourrit et protège la fibre sans l'alourdir.

Colour-protecting conditioner for colour-treated or highlighted hair. Nectar Post Color nourishes and protects the hair without weighing it down.

LUX0002, LUX0001, LUX0004, LUX0003



DISCIPLINANT

BAIN

250 ml | 1000 ml

Shampooing pour cheveux frisés ou rebelles. Il permet de discipliner la chevelure tout en facilitant le coiffage et en apportant brillance et légèreté.

Taming shampoo for curly or unruly hair. Bain Disciplinant helps to tame unruly hair, facilitates styling, and leaves the hair glossy and light.

NECTAR

250 ml | 1000 ml

Soin après-shampooing conçu spécifiquement pour les cheveux frisés et difficiles à maîtriser. Enrichi en extraits d'Orchidée et en huile de graine de coton, il apporte douceur et brillance à toutes les chevelures rebelles.

Conditioning treatment formulated specifically for curly and unruly hair. Formulated with Orchid extract and cottonseed oil to brings softness and shine to all unruly hair types.

LUX0014, LUX0013, LUX0016, LUX0015



NOURRISSANT

BAIN

250 ml | 1000 ml

Shampooing pour cheveux secs et sensibilisés. Shampooing extrêmement nourrissant pour les cheveux secs et sensibilisés. Il offre un soin, instantané et durable, sans alourdir le cheveu.

Deep nourishing shampoo for dry and sensitised hair. Bain Nourissant instantly and lastingly conditions the hair without weighing it down.

NECTAR

250 ml | 1000 ml

Soin après-shampooing profond conçu pour les cheveux secs, épais et sensibilisés recherchant une nutrition prolongée. Il nourrit et répare en profondeur la fibre capillaire endommagée.

Deep conditioning treatment formulated for rough, dry and sensitised hair in need of long-lasting nutrition. Nectar Nourissant nourishes and repairs the hair without weighing it down.

LUX0010, LUX0009, LUX0012, LUX0011



VOLUME

BAIN

250 ml | 1000 ml

Conçu pour les cheveux fins, ce shampooing a un véritable effet volumisant et nourrissant. Il redonne instantanément de la matière à la fibre capillaire, sans l'alourdir.

Formulated for fine hair, this volumising shampoo has an intense nourishing effect. Bain Volume instantly restores body to the hair without weighing it down.

NECTAR

250 ml | 1000 ml

Soin après-shampooing volumisant spécifiquement conçu pour les cheveux fins. Enrichi en extraits d'Orchidée et en glycérine végétale, il apporte volume et matière à la chevelure sans l'alourdir.

Volumising conditioner, specifically formulated for fine hair. Nectar Volume instantly restores body to the hair without weighing it down.

LUX0006, LUX0005, LUX0008, LUX0007



PLATINE

BAIN

250 ml | 1000 ml

Avec sa formule riche en pigments violets intenses, ce shampooing permet de neutraliser efficacement les reflets jaunes sur les blonds naturels, décolorés ou méchés. Il entretient également les reflets froids des cheveux gris.

Shampoo for blonde and bleached hair. This shampoo's intense purple pigment-rich formula efficiently neutralises brassiness in natural, bleached or highlighted blonde hair. It also cares for silver shades in grey hair.

NECTAR

250 ml | 1000 ml

Sa formule riche en pigments violets intenses permet de neutraliser les reflets jaunes indésirables, tout en nourrissant et en réparant en profondeur les cheveux les plus sensibilisés.

Intense conditioner for blonde and bleached hair. Its intense purple pigment-rich formula neutralise undesirable brassiness whilst deeply nourishing and repairing fragile hair.

LUX0059, LUX0060, LUX0061, LUX0062



PURIFIANT

BAIN

250 ml | 1000 ml

Ce Shampooing régulateur de sébum, enrichi en extrait d'orchidée, en glycérine végétale et en huile d'arbre à thé, nettoie et purifie le cuir chevelu tout en respectant les longueurs sensibilisées.

Oily roots/dry ends shampoo. This sebum-control shampoo is enriched with orchid extract, vegetable glycerin and tea tree oil to cleanse and purify hair as well as care for fragile lengths.

LUX0057, LUX0058



POST-DECO

BAIN POST-DECO

250 ml - 1000 ml

Shampooing après-technique pour cheveux décolorés et méchés. Ph acid/ Sans Paraben / Sans Sel/ Sans Silicone/ Formule Vegan. Ce shampooing post-décoloration permet de stopper l'action des résidus de produits alcalins et réguler le pH de la fibre capillaire. Sa formule délicate enrichie en huiles essentielles de camomille et de myrtilles apporte hydratation et luminosité. Les qualités apaisantes de ces principes actifs comme la provitamin B5 (Panthenol) aident à rééquilibrer le cuir chevelu tout en préparant le cheveu à la coloration à venir.

Post-technical shampoo for bleached and highlighted hair. Ph acid / Paraben Free / Salt Free / Silicone Free / Vegan Formula. This post-bleaching shampoo stops the action of alkaline product residues and regulates the pH of the hair fiber. Its delicate formula enriched with essential oils of chamomile and blueberries provides hydration and brightness. The soothing qualities of these active ingredients such as provitamin B5 (panthenol) help rebalance the scalp while preparing the hair for future coloring.

LUX0095 - LUX0096

NECTAR POST-DECO

250 ml - 1000 ml

Soin post-technique pour cheveux décolorés ou méchés. Ph acid/ Sans Paraben/ Sans Sel/Sans Silicone/ Formule Vegan. Ce soin post-décoloration atténue la porosité de la fibre capillaire grâce à l'action apaisante de son pH acide sur la cuticule. Sa formule délicate enrichie en huiles essentielles de camomille et de myrtilles apporte douceur et brillance à la fibre capillaire, sans l'alourdir tout en optimisant la fermeture des écailles.

Post-technical treatment for bleached or highlighted hair. Ph acid / Paraben Free / Salt Free / Silicone Free / Vegan Formula. This post-bleaching treatment reduces the porosity of the hair fiber thanks to the soothing action of its acidic pH on the cuticle. Its delicate formula enriched with essential oils of chamomile and blueberries brings softness and shine to the hair fiber, without weighing it down while optimizing the closure of the scales.

LUX0097 - LUX0098

NUAGE SUBLIMANT

200 ml

À la texture d'une crème fouettée, ce soin protecteur avec et sans rinçage convient à tout les types de cheveux. Formulée à base de protéines de blé, de collagène végétale et d'huile d'argan, cette mousse répare et hydrate en profondeur la fibre capillaire. Elle apporte douceur, souplesse et discipline sans alourdir le cheveux et tout en maintenant l'éclat et la brillance de la couleur. La chevelure est sublimée, hydratée et facile à coiffer.

Nuage with whipped cream texture. This protective treatment can be used with or without rinsing and is suitable for all hair types. The mousse's formula incorporating wheat protein, plant collagen and argan oil provides deep hydration and repairs hair fibre. It makes hair soft, supple, controlled, glossy and showcases colour without weighing it down. Hair is radiant, hydrated and easy to style.

LUX0056

la revente





SERVIETTES LUXE COLOR
PAQUET DE 6 PIECES

LUX0029



SAC PAPIER LUXE
COLOR

LUX0037



PINCEAU GRIS
LUXE COLOR

LUX0038



BOL GRIS LUXE
COLOR

LUX0039



PINCEAU ART ROSE
LUXE COLOR

LUX0099



PALETTE DECO ROSE
LUXE COLOR

LUX0100



BOL ROSE BAMBOU
LUXE COLOR

LUX0102



BALANCE
ROSE LC

LUX0103



BAIN/NECTAR
NOURRISSANT
Echantillons 2*10ml

LUX0043



RITUEL NOURRISSANT
Echantillons 10ml

LUX0046



ELIXIR NOURRISSANT
Echantillons 5ml

LUX0047



VITROPHANIE
LUXE COLOR

LUX0065



KAKEMONO
ATELIER DE NUANCES

LUX0104



CHEVALET A4
ATELIER DE NUANCES

LUX0105



COLLECTION
ATELIER DE NUANCES

LUX0109



NUANCIER LUXE
COLOR 79 MECHES

LUX0107



KAKEMONO LUXE
COLOR

LUX0066



CATALOGUE CHAMP DE
NUANCES NEW 100%
RECYCLE PAPIER VERT

LUX0089



CHEVALET A4
LUXE COLOR

LUX0091



VISIERE DE
PROTECTION

LUX0081



CAPE NOIRE
LUXE COLOR

LUX0110



TABLIER NOIR
LUXE COLOR

LUX0111



MEUBLE BOIS
SAPPHIRE LC

LUX0116



CHEVALET
COFFRET RITUEL
NOEL 2021

LUX0117



COLLECTION
HYBRIDES BY
LUXE COLOR

LUX0119



Luxe[✿]
COLOR

www.luxecolor.fr   